



Rencontre d'auteur

publié le 13/05/2024

Mardi 9 avril, les élèves de 4ème C ont eu l'opportunité de rencontrer Louise Mey dans le cadre du prix littéraire des collégiens mis en place par la médiathèque départementale.

Après avoir lu les trois livres de la sélection, les élèves ont pu échanger avec Louise Mey sur le métier d'écrivain, sur son roman *L'orage qui vient*, un temps de partage riche et instructif ! La suite de l'aventure en mai avec le vote et la remise du prix à Saintes !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.